

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan emosi atau perasaan yang ada terhadap bagaimana kita menjalani kehidupan, khususnya dalam keluarga yang disampaikan melalui film 'Nanti Kita Cerita Tentang Hari Ini'. Pada penelitian ini menggambarkan makna duka yaitu berawal saat Ayah dan Ibu yang kehilangan anak mereka saat masih bayi, dari hal itu membuat Ayah tanpa sengaja menjadi *over protective* kepada Awan si anak bungsu, dan ada Ibu yang menyembunyikan duka yang mendalam dan menjalani hidup tanpa ekspresi sama sekali.

Pada makna luka yang berawal dari Angkasa anak sulung yang harus menyembunyikan rahasia besar kepada adik-adiknya walaupun ia sendiri yang akan terluka, Aurora anak tengah yang merasa sejak kecil semenjak Awan lahir ia tidak merasakan kasih sayang yang utuh lagi juga merasakan luka hingga dewasa, Awan yang merasakan luka karena kehilangan pekerjaan dan tidak mendapatkan hubungan yang jelas dari Kale. Lika pacar Angkasa yang merasakan luka karena Angkasa selalu mementingkan keluarganya dan Aurora yang tidak diterima beasiswa ke luar negeri.

Terakhir yaitu makna kebahagiaan dari Ayah yang selalu bahagia karena bisa mengupayakan yang terbaik untuk keluarganya sehingga keluarganya merasa aman dan nyaman. Awan yang bahagia karena dipercaya untuk mengerjakan *project* dari tempat kerjanya dan Awan yang merasa bahagia karena bisa melakukan banyak hal-hal baru yang belum pernah ia lakukan sebelumnya, ada Aurora yang bahagia karena Ibunya selama ini masih menyayanginya dan percaya kalau ia adalah anak yang tangguh dengan segala permasalahan yang ada, dan adanya rasa bahagia karena mereka semua bisa berdamai dengan duka dan luka di masa lalu yang membuat kehidupan di masa sekarang bisa dijalani dengan damai.

## 5.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, peneliti akan menjabarkan beberapa hal yang dapat menjadi hambatan serta saran untuk kedepannya semoga bisa menambah wawasan dan bermanfaat bagi kedepannya:

1. Peneliti menemukan kesulitan dalam mencari data yang paling tepat dan cocok dalam hal ini adalah teks yang mengandung makna secara luas seperti apa yang menjadi judul penelitian ini. Sehingga untuk penelitian kedepannya peneliti mengharapkan untuk mencari referensi-referensi dari internet dan juga buku untuk memudahkan dalam mencari data dan melengkapi sumber serta pengertian yang sesuai dengan apa yang diteliti.
2. Peneliti memiliki kekurangan penelitian dalam menganalisis data. Karena sulit untuk membuat penelitian ini dengan cara yang berbeda karena belum ada yang meneliti tiga pemaknaan sekaligus. Sehingga dengan demikian peneliti harus membaca secara berulang-ulang, catat simpulkan, kumpulkan data, kemudian data yang telah terkumpul dianalisis sesuai dengan teori.
3. Peneliti selanjutnya diharapkan agar lebih teliti lagi dalam mencari data yang paling tepat dan cocok terhadap teks-teks dalam sebuah *scene* di dalam film yang mengandung makna.
4. Kepada peneliti yang akan melaksanakan pengambilan data penelitian diharapkan agar lebih teliti lagi, dengan mengambil analisis film secara kreatif dan terbaru serta dengan menganalisis suatu hal yang dapat lebih bermanfaat lagi kedepannya.